



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/78671

14/07/2015

202657

AUTOR/A: LAVILLA MARTÍNEZ, Félix (GS)

RESPUESTA:

Las partidas de conservación no se encuentran desglosadas ni por municipios, ni por carreteras, ni por tipología de actuación.

Las obligaciones reconocidas con cargo al programa 453 C de conservación y explotación en la provincia de Soria, desde el año 2005 hasta la fecha, ascienden a 141.852.134,79 euros.

El número total de accidentes de tráfico en la carretera interesada, según los datos existentes en el Ministerio de Fomento y recabados por la Unidad de Carreteras de Soria, es el siguiente:

A-15, (13,2 AL 63,8) SO-20, (P.K. 0,0 AL 9,0)				
AÑO	ACCIDENTES TOTALES	ACCIDENTES SIN VICTIMAS	ACCIDENTES CON VICTIMAS	ACCIDENTES MORTALES
2008	1	1	0	0
2009	15	8	7	0
2010	23	20	3	0
2011	24	19	5	0
2012	35	34	1	0
2013	15	11	4	0
2014	33	30	3	0
2015 (hasta 30-06-15)	20	16	4	0

Madrid, 13 de octubre de 2015